
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 第１回学校運営協議会を開催!  

９月１５日(火)に，感染症予防のため延期していた「第１回学校運営協議会」が開催されました。

内容は，９月までの経過報告・１学期の学校運営・各部の活動計画についてです。今後，児童の自

己肯定感や有用感を高める取組を継続すること，保護者アンケート記述欄にご回答するため，任意

ではありますが，記名方式を取り入れること等について協議しました。 
 

今年度の各部会の活動について 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

コミュニティ・スクールとは 

「学校運営協議会」を設置している学校で，保護者・地域・学校・教育委員会が一体となって，

よりよい学校を創り上げていくものです。 
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学校運営協議会 
地域連携部 

地域連携部 

・コミュニティ・スクールだよりの配付方法や紙面構成を工夫

し，学校運営協議会の活動を町内に PR していきます。 

・学校の活動状況に合わせて，人材確保の取組を進めます。 

学校支援部 

・学校と連携し，今後実施できる活動に協力していきます。 

(例)５年総合「田んぼの学校」，全校朝会での講話 など 

学校評価部 

・評価部会を開いて，学校評価内容について検討します。 

文部科学省コミュニティ・スクールパンフレットより抜粋 

子どもに 

とって 

保護者に 

とって 

地域の人々に 

とって 

・経験を生かすことで生きがいや自己有用感につながります。 
・学校が社会的つながり，地域のよりどころになります。 
・学校を中心とした地域ネットワークが形成されます。 

 

・学校や地域に対する理解が深まります。 

 

・学びや体験活動が充実します。 
・自己肯定感や他人を思いやる心が高まります。 
・地域の担い手としての自覚が高まります。 

 

コミュニティ・スクールの取組で広がる魅力 

GTAによる「交通安全街頭

指導」です。温かく見守って

いただいています。 
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地域連携部 

○地域との事業の推進 

○広報活動 

部長 筒井 聡一(民生委員児童委員) 

   塚田  弘(ＧＴＡ会長) 

花田 芳人(中央地区公民館館長) 

   松島 恭平(PTA 会長)  

秋田 泰将(教頭) 

学校支援部 

○保護者・地域による授業支援

の推進 

 

部長 堤  泰樹(元 PTA 会長) 

   南  春雄(ＧＴＡ推進コーディネーター) 

   北川 信一(前同窓会会長) 

   森山 鮎美(民生委員主任児童委員) 

児玉 政和(教諭) 

学校評価部 

○学校の基本的な方針に基づき 

学校運営の点検や評価・助言 

部長 小足 幸久(元 PTA 会長) 

   澤田こずえ(前 PTA 副会長) 

大橋 昌樹(校長) 

外部評価委員 

○取組や成果について評価・助言 

   常本 幸治(GTA) 

 

学校の消毒作業にご協力いただきました！ 

 

 

 

 

 

 

 

ピーマンの収穫を体験！【北川能園での体験活動】 

 

 

 

 

 

夏休み前になりますが，７月９日（木）に，北川能園で４年生が「グリーン・ツ

ーリズム（農業体験）」の学習をしてきました。採れたてのピーマンを丸かじりし

て生のおいしさを味わったり，自分で収穫したものを商品と同じように包装した

り，本物に触れる貴重な体験活動をさせていただきました。 

５月の臨時休校からの学校再開後，児童下校後に校内の消毒

を教職員で行っていました。コミュニティ・スクールと同窓会

の方々のご厚意で，トイレの消毒作業を手伝っていただきまし

た。トイレの掃除までしていただいたにも関わらず，嫌な表情

も見せず，明るく作業を手伝ってくださいました。お陰様で安

心して学校生活を送ることができました。 丁寧に作業して

いただきました。 

ハウスの広さに

驚き…。 丸かじり！ 農業のお話も聞きました。 


